

Le Conseil de Sécurité de l'ONU analyse la violence israélienne contre les Palestiniens



New York, 23 mai (RHC)- Le Conseil de Sécurité de l'ONU analyse aujourd'hui, au cours de sa réunion mensuelle, la situation au Moyen Orient.

Ce thème a déjà été au centre de discussions ces derniers jours au sein de cet organisme à cause de la violence d'Israël contre des manifestants palestiniens.

Par ailleurs , on a appris que ces dernières heures la force aérienne israélienne a attaqué au missile un port et des cibles du Mouvement Chiite Hamas dans la Frange de Gaza.

Depuis le 30 mars, date du début de la Grande Marche du Retour près du mur frontalier à Gaza, plus d'une centaine de Palestiniens ont été tués et des milliers ont été blessés par la répression brutale déclenchée par Tel Aviv contre les manifestants.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/162889-le-conseil-de-securite-de-lonu-analyse-la-violence-israelienne-contre-les-palestiniens>



Radio Habana Cuba